

玉本なるみ

です



連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2023年3月②号

「救える命を救えなくなっていないか・・・！」

今期最後の質問は、
での市長への直接質問で
した。私は高齢者介護施設に入所中の方が

し、入院できずに施設で亡くなられた方が第8期
(2022年10月～2023年2月28日)だけでも京都府内86人中、
市内で**42** おられたことを示し、救える命ではなかったの
か。検証すべきであり、原則入院とすべきだと質問しまし
た。京都市の保健所から、
とま
で言われた方が、施設職員が入院治療を求め続け、何とか入
院させてもらったら、なんとお元気になって施設にもどつて
こられましたそうです。もし、職員が施設でそのまま見てい
たら、もしかしたら亡くなったかもしれないと思うと背筋が
凍る思いです。副市長の答弁は「医療が必要な方は入院して
いる」とのことですが、42人は入院治療が必要なかったとは
言えません。とすべきです。

そもそも国が や
などの や も統合してきたことに根本の問題があり
ます。そして、京都市や京
都府も、国の方針のままに保
健所を減らしてきたことの影
響が、今回のパンデミックに
なったと言わざるを得ませ
ん。

救える命を医療の体制が問
題で救えなかったというこ
とがないようにしないといけ
ません。看護師としての魂を胸に引き続き、命が大切にされる
政治の実現に向けて取り組みたいと決意しています。



防衛ではなく、攻撃力をつける・・・岸田自公政権

ロシアや中国、北朝鮮などの蛮行を見ていると、日本も防衛
力をつけた方がいいと思われる人が多いかもしれません。しか
し、岸田首相が進めているのは防衛ではなく、敵基地に攻める
ための攻撃力をつけるというものです。すでにアメリカから**中
距離巡航ミサイル(トマホーク:1発2～3億円)を40発**も爆買いする
計画が明らかになっています。

戦争への道が進むと、自治体や市民も巻き込まれていきま
す。すでに京都市は**防衛省からの要請**で自衛隊員募集が減る中
で、18歳と22歳になる人の住所名前をタックシールにして、
毎年渡しています。**自衛隊募集の案内**を送るためです。このこ
とは問題にしているのは、市議会では日本共産党だけです。

平和な社会を傷つくためには、東南アジア諸国連合
(ASEAN)のように、もめ事はあっても戦争にしないために
年に1000回も会議をしていることを見習う必要があります。

9がある国として、率先して、戦争を起こさない
ように努力することこそ、求められています。

：大激論で決める議案や意見書の賛否

日本共産党市会議員団は市長提案の議案に

。市民の暮らしの立場に立って、賛成す
べきか、いやいや反対すべき点があるなどと、18人の議員が
意見を出し合い大激論の末に決めます。今回は
がそうでした。交通局全体としては や
を提案する等問題がありますが、
したことを評価して賛成しました。ただし、市バス
事業は反対しました。

要求とともに。#だから共産党

アンテナ

友人が、タイトルの動画を作ってくれまし
た。左写真はその一場面です。

6期24年、市民の皆さんの要求と共に歩
んできたと思っています。御園橋の架替えや
上賀茂児童館の創設、市バス特37号、子ど
もの医療費の助成拡充、中学校給食の全員制
方針の実現など・・・市民の皆さんの要望が
運動となり、広がり、市議会を取り上げ、さ
らに運動を進めることの大切さをかみしめて
います。

引き続き、敬老乗車証の負担と対象年齢を
元に戻すこと、民間保育園の補助金カットを
元に戻すこと、北陸新幹線京都延伸をやめさ
せること、府立大学内への1万人アリーナ建
設をやめさせること、ジェンダー平等をすす
めることなど、市民の皆さんと力を合わせ実
現するために頑張りたいと決意しています。

